

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

QUERÉTARO, CON REZAGO DE MUJERES EN CONGRESO

Por Redacción

Mientras la participación de las mujeres en la Cámara de diputados federal es ahora de aproximadamente 41.4%, hay congresos estatales con un gran rezago: Querétaro 8%, Coahuila 12%, Nuevo León 14%, Puebla 14.6%, Durango 16%, Estado de México 17%, Sinaloa 17.5%, San Luis Potosí 18%, Tlaxcala 18.8%, Guanajuato y Guerrero con 19%. Los datos anteriores se desprenden del comunicado que dio a conocer ayer el Coneval, a través del Informe de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 2016, donde se enfatiza que diversos grupos vulnerables siguen necesitando políticas públicas más amplias que consideren sus particularidades para que puedan contar con oportunidades económicas, políticas y sociales similares las de otros grupos que han tenido históricamente más privilegios. (EUQ, 5)

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

FUEGO AMIGO/RUMBO AL 2018

Líderes. Encuentro de priistas en el desayunadero La Hoja: Pancho Pérez, secretario del Movimiento Territorial; Alejandro Olvera, STIRT; Juan José Ruiz, PRI, y el dirigente citemista J. Cruz Araujo, tejiendo acuerdos para cuando venga lo que vendrá. Tic tac. (PA, 1)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: AMPLÍAN INVERSIÓN EN LA CARRETERA 200

Por Eduardo Hernández

Con una inversión de 271 millones de pesos, el Gobierno del Estado ampliará y modernizará la carretera estatal 200, que va desde La Cañada hasta Tequisquiapan, con una extensión de 6.5 kilómetros que incluye dos sentidos, un camellón, ciclo vías y banquetas. El gobernador Francisco Domínguez señaló que en la primera quincena de julio se entregará una primera etapa del proyecto y la segunda en septiembre; con la ampliación se mejorará la accesibilidad y desplazamiento de estudiantes, familias y trabajadores, aseguró. (DQ, principal)

AM: ANUNCIAN OBRAS POR 290 MDP EN CARRETERA 200

Por Cecilia Conde

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, anunció en conferencia de prensa, obras para la modernización de la carretera 200 en el tramo correspondiente al municipio de El Marqués, con una inversión de 271 millones de pesos, de los cuales 100 millones de pesos están en ejecución y 171 millones de pesos van a licitarse. (AM, principal)

N: OBRAS CARRETERAS

El gobernador Francisco Domínguez Servién anunció una inversión de 271 mdp, para un paquete de obras carreteras para detonar el desarrollo económico de la zona de El Marqués que conecta con el AIQ y la zona industrial del semidesierto. (N, principal)

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

CQRO: CUENTAN CON PERMISOS OBRAS EN LA CARRETERA 200: FDS

Las obras de modernización de la carretera estatal 200, Querétaro-Tequisquiapan, cuenta con todos los permisos federales, estatales y municipales para su ejecución; además de que la Semarnat conoce el proyecto y se ha actuado de manera responsable, afirmó el gobernador Francisco Domínguez Servién. (CQRO, principal)

EUQ: PRISIÓN PREVENTIVA A EX DIRECTOR DE INSPECCIÓN

Por Paulina Rosales y Marco Estrada

Un juez determinó prisión preventiva al ex director de Inspección del municipio de Querétaro, Hugo Serrano, por su presunta responsabilidad en el delito de lesiones graves calificadas cometidas en contra del comerciante Arturo Rueda. (EUQ, principal)

PA: PRISIÓN PREVENTIVA A JEFE DE INSPECTORES

Por Fernando Venegas Ramírez

Tras la celebración de la primera audiencia pública en la Sala de Juicios Orales del Penal de San José el Alto, el juez dictó un plazo de 30 días de prisión preventiva en contra del exdirector de Inspección Municipal, Hugo Serrano. Aun cuando los fiscales habían solicitado que fueran dos meses de prisión, el juez consideró dicha petición como excesiva. (PA, principal)

CQ: MANCHA URBANA ANIQUILA A FAUNA Y FLORA NATIVAS

Por Irán Hernández

En riesgo fauna nativa por el crecimiento poblacional de Querétaro. Tan sólo en el fraccionamiento Huertas La Joya se han registrado cuatro muertes de zorro plateado, cuyos cadáveres son arrojados a la vía pública, sin ningún escrúpulo. Se trata de especies en peligro de extinción que por muchas décadas habían habitado la zona poniente de la ciudad, y que por la expansión de la mancha urbana, los han replegado a un minúsculo hábitat, en el que no cuenta con suficiente alimentación y agua. (CQ, principal)

PODER EJECUTIVO

QUERÉTARO QUINTO EN GENERACIÓN DE EMPLEOS

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién informó que durante el primer trimestre de este 2017 se generaron 22 mil 720 nuevos empleos, lo que significó un aumento del 12.46 por ciento, en relación al mismo periodo del año pasado. "Las cifras oficiales apuntan que durante el periodo enero-marzo del 2017, o sea, el primer trimestre de este 2017, donde las noticias mundiales no son buenas, sí son buenas para el estado de Querétaro, se generaron, y lo recalco, no el gobierno, sino la confianza que el gobierno da para que los inversionistas, los industriales, los empresarios se asienten en Querétaro, y ellos han logrado generar 22 mil 720 empleos representando un crecimiento porcentual de 12.46 por ciento respecto al periodo del año pasado 2016", subrayó. (CQ 3, CQRO 5, DQ 2, AM 8)

CANCELAN DESFILE DEL DÍA DE TRABAJO; ARGUMENTAN CUESTIONES DE SEGURIDAD

Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno, indicó que en Querétaro existen las condiciones para realizar un desfile el 1 de mayo, pese a que la Alianza Sindical anunciara la suspensión de este evento por condiciones de seguridad. (CQRO 4, N 3, EUQ 1, AM 7)

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

REVISA IQT UNIDADES DE TRANSPORTE PÚBLICO DE QUERÉTARO

Con la finalidad de revisar que las unidades del transporte público de todo el estado, en las diferentes modalidades de colectivo, taxi, arrastre, turístico y de carga cumplan con las condiciones para brindar el servicio como lo establece la Ley de Movilidad para el Transporte de Querétaro, desde el 1 de marzo al 31 de mayo de este año se realiza el programa de revisión físico-mecánica, informó Alejandro López Franco, director del IQT. (PA 4, N 5, EUQ 2)

PODER LEGISLATIVO

JUBILACIONES ACAPARAN LOS PENDIENTES EN LA LEGISLATURA

Por Leticia Jaramillo

De los 514 asuntos pendientes que tiene la LVIII Legislatura del Estado, 373 son Decretos y Acuerdos y de estos 363 son de jubilaciones y pensiones, informó la Presidenta de la Mesa Directiva, María del Carmen Zúñiga Hernández, quien agregó que prácticamente el 70 por ciento de los pendientes corresponden a jubilaciones y pensiones. (N, 5)

PROPONEN CONVERTIR A FRANELEROS EN AUXILIARES VIALES

Por Irán Hernández

Establecer la figura de auxiliares viales en los franeleros le corresponde a la autoridad municipal y no a los diputados, aseveró el presidente de la Comisión de Movilidad Sustentable de la LVIII Legislatura de Querétaro, Antonio Zapata. El diputado del PAN dijo conocer que los franeleros de la capital buscan acercamiento con él, a fin de proponer la figura de auxiliar vial que reconozca su labor. (CQ, 3)

RECHAZA DIPUTADA TURISMO GAY

Por Irán Hernández

La presidenta de la de Querétaro, Leticia Rubio mencionó que presentará una iniciativa para regular el turismo industrial, de bodas, gastronómico y religioso debido a que actualmente esos términos no están incluidos en la legislación. (CQ, 7)

DETENIDA LEY DE PROTECCIÓN A PERIODISTAS

Por Irán Hernández

El coordinador de la bancada del PRI en el Congreso del Estado, Mauricio Ortiz Proal, señaló que está detenido el proyecto de Ley de Protección de los Periodistas de Querétaro, debido a los recursos que implicaría este tema. (CQ, 5)

ES EL 1 DE MAYO UN TERMÓMETRO SOCIAL: BRAULIO GUERRA

Por Fernando Venegas Ramírez

Luego de que se diera a conocer por parte de organizaciones sindicales la determinación de cancelar el desfile del 1 de Mayo por no contar con las condiciones requeridas de seguridad para los trabajadores, el diputado federal Braulio Guerra Urbiola dijo a PLAZA DE ARMAS que la conmemoración internacional del Día Mundial de los Trabajadores viene a ser un termómetro de la temperatura del ambiente social. (PA, 2)

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

PRI PIDE A ALCALDE ENCARGARSE DEL CASO

Por Marco Estrada

El coordinador de la bancada priista del Congreso local, Mauricio Ortiz Proal, aseguró que sería lamentable confirmar la participación del director de inspección municipal en las agresiones a un comerciante en Ezequiel Montes. De acuerdo con el legislador tricolor, es necesario que la Fiscalía General del Estado dé a conocer cuáles son los avances que se tienen en la materia, para dejar las especulaciones, pues destacó que hasta el momento no se tienen los elementos para saber si es que hay más funcionarios involucrados en esta agresión, o bien, si el gobierno municipal la orquestó. (EUQ, 3)

PODER JUDICIAL

EN 45 DÍAS DETERMINARÍAN RESPONSABILIDAD TRAS ATAQUE

La magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Consuelo Rosillo Garfias informó que en un mes y medio aproximadamente podría determinarse la responsabilidad o no de los presuntos agresores de un líder de comerciantes de la Av. Ezequiel Montes, quienes fueron puestos en prisión preventiva, por el delito de lesiones. (CQ 4, DQ 1, N 4, PA 2)

MUNICIPIOS

SE DESLINDA MUNICIPIO DE AGRESIONES VS LÍDER DE COMERCIANTES

Manuel Velázquez Pegueros, secretario de gobierno en la capital, reiteró que el municipio y él no giraron instrucción en torno a la agresión del comerciante Arturo Rueda, y que desconoce si han señalado a otros funcionarios de la administración implicados en el hecho, y en ese caso, habrían actuado a título personal. (CQ 4, DQ 1, EUQ 3, N 5, AM 4)

SATISFECHO RUEDA POR APLICACIÓN DE LA JUSTICIA

Por Verónica Ruiz

Se está aplicando la justicia, manifestó el comerciante Arturo Rueda, quien se dijo satisfecho con el actuar de las autoridades judiciales tras la agresión que sufrió el domingo 9 de abril. "Creo que por el momento si van las cosas de una manera muy debida, se está aplicando la justicia independientemente de quien sea, se están aplicado las leyes y creo que por el momento si estamos satisfechos", dijo. (DQ, 3)

MARIDO ASESINO

La Fiscalía General del Estado obtuvo vinculación a proceso y prisión preventiva de un hombre imputado de homicidio, en agravio de una mujer, que resultó ser su esposa. (DQ 1, AM 5, CQ 19, PA 1-LR)

DEMANDAN ATENCIÓN PARA CASO DE FEMINICIDIO EN TEQUISQUIAPAN

Activistas de diversas organizaciones sociales del país exigieron atención inmediata al feminicidio en Tequisquiapan, luego de que este domingo se encontró el cuerpo de una mujer de 21 años, reportada como desaparecida y de acuerdo con las primeras investigaciones fue asesinada por su esposo. Las organizaciones demandaron aplicar los estándares internacionales en la investigación de feminicidios, así como brindar ayuda inmediata a la familia de la víctima, con el fin de garantizar todo el acompañamiento legal y psicológico necesario, y cubrir todo el costo económico del caso porque ella y su familia son originarias de Tabasco. (DQ 4, EUQ 6)

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

CIUDADANOS ESTÁN CANSADOS DE LA IMPUNIDAD EN MÉXICO: MAURICIO KURI

Por Gustavo López

El presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, reconoció que los mexicanos ya están cansados de los casos de impunidad que se viven en el país, esto al ser cuestionado sobre la agresión de un ex funcionario municipal a un ciudadano en la capital del estado, al tiempo de alertar sobre las consecuencias que pueden existir sino se atiende el tema. (AM, 3)

PROFECO SUPERVISA GASOLINERAS EN EL MUNICIPIO DE CORREGIDORA

Autoridades del municipio de Corregidora, encabezadas por el edil, Mauricio Kuri González, y acompañadas por la delegada federal de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Dalia Garrido Rubio, realizaron un recorrido por diversas gasolineras de la demarcación, con la finalidad de exhortar a los empresarios a vender litros completos, así como invitar a los ciudadanos a denunciar en caso de considerar que no se les otorgue. (AM 3, EUQ 1, PA 3, N 1, DQ 1)

DETIENEN A SUJETO POR PRIVACIÓN DE LA LIBERTAD EN LANDA DE MATAMOROS

Elementos de la PID aseguraron a una persona implicada en delito de privación de la libertad y salvaguardaron a una víctima que se encontraba cautiva en contra de su voluntad. (DQ 3-LR, AM 5, CQ 19, PA 1-LR)

SSPMQ ASEGURA EN AV. UNIVERSIDAD A HOMBRE BUSCADO POR HOMICIDIO

Los oficiales procedieron a consultar los datos de los detenidos en el Sistema Plataforma México, donde se confirmó que uno de ellos, el de 32 años de edad, tenía una orden de aprehensión vigente, por el delito de homicidio, esto derivado de una riña. (DQ 1-LR, AM 5, PA 1-LR, N 3-B)

CAPTURAN A PRESUNTO CHUPADUCTOS EN SJR

Un hombre de 24 años de edad fue detenido por policías de la SSPM de San Juan del Río en posesión de 25 mil litros de gas LP de procedencia ilícita. (CQ 19, N 4)

INFORMACIÓN GENERAL

CANCELAN DESFILE DEL 1° DE MAYO

Cruz Araujo, dirigente en Querétaro de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), informó que la cancelación del desfile del primero de mayo en la Capital que se acordó en sesión extraordinaria de la Alianza Sindical del Estado de Querétaro (ASTEQ), se deriva de la posible infiltración de grupos exógenos. La CTM no representará causas ajenas, señaló, puesto que dichos grupos pretenden expresar inconformidades que nada tienen que ver con el sector laboral, de servicios y burocrático, conformado por nueve mil personas aproximadamente, indicó. El cetemista calificó a estas organizaciones como "parvada de redentores de la mendicidad y la pobreza", y refirió que si estos desean manifestarse cuentan con 364 días más para hacerlo, sin opacar el desfile que se organiza para conmemorar a los miles de trabajadores del estado. (DQ 4, CQ 5, AM 1 y 7, PA 2 y 3, N 1, EUQ 1)

EXIGE UCFCP JUSTICIA PARA ARTURO RUEDA

Por Víctor Polenciano

Reconociendo la detención de Hugo Serrano Martínez, exdirector de Comercio y Espectáculos del Municipio de Querétaro, la Unidad Cívica Felipe Carrillo Puerto señaló que Arturo Rueda Zamora y todas las víctimas de las

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

atrocidades cometidas por el Gobierno Municipal deben tener justicia. En rueda de prensa encabezada por el líder, Pablo González Loyola, señalaron que la imputación por lesiones no es lo que procedía, ya que a su consideración la agresión sufrida por Rueda Zamora pudo arrebatar su vida, pues los golpes con un objeto contundente podrían provocar una fractura de cráneo y con ello una lesión mortal. (PA)

HAY MÁS IMPLICADOS EN GOLPIZA A RUEDA

Por Alejandra Cueto

Alfredo Serrano, presidente de la Asociación de Empresarios y Residente del Centro Histórico, informó que Hugo Serrano, quien hasta el lunes pasado fungía como director de Inspección en la administración capitalina, estará en prisión preventiva por treinta días en lo que son recabadas pruebas de su posible participación en la agresión hacia Arturo Rueda, además de que cuentan con información de que hay más gente implicada en el hecho. (CQ, 4)

ANTORCHA CAMPESINA REALIZARÁ CADENA HUMANA EL 1 DE MAYO

A los costados de la avenida Zaragoza, independientemente del Desfile conmemorativo por del Día del Trabajo, dijo el dirigente de Antorcha Campesina en el estado, Jerónimo Gurrola Grave, quien sostuvo que el acto se realizará de manera pacífica. (...) De manera adicional a la actividad que tendrán durante la conmemoración del Día del Trabajo, el líder de la organización informó que un mes antes de que el gobernador rinda su segundo Informe de Gobierno, llevarán a cabo un plantón pacífico definitivo en Plaza de Armas. (CQRO 4, AM 7, N 3)

PROCEDERÁ REDWINGS POR 'DIFAMACIONES'

Por Adrián Quino

Redwings, la empresa de vuelos privados en la que presuntamente se trasladó el exgobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa -junto con su familia- hacia Guatemala, se deslindó de todo señalamiento y anunció que procederá legalmente por actos difamatorios. Antes del mediodía del martes la empresa (que inició en Toluca y se trasladó a Querétaro en 2015) lamentó la difusión de información en el que se les vincula con Javier Duarte, exgobernador de Veracruz. (AM, 8)

COLUMNAS Y OPINIÓN

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Temen disturbios el 1 de Mayo. ¿Quieren monólogo?: Sabino. Se acabó. De plano este año no habrá desfile del Día del Trabajo, luego de la experiencia del 2016. Así lo acordaron las organizaciones obreras y el Gobierno Estatal, luego de analizar la atmósfera social en Querétaro. Dirigentes sindicales dijeron temer intromisiones de grupos ajenos a las organizaciones de trabajadores, aprovechando la conmemoración de las luchas históricas de Chicago, Cananea y Río Blanco. Como se recordará, el último fue suspendido a la mitad, luego de que profesores y burócratas elevaron el tono de la protesta y hasta lanzaron objetos al presídium, encabezado por el gobernador Francisco Domínguez, quien se retiró con toda la comitiva. En aquel momento se acusó a grupos de choque "del tipo anarquista" y hasta se implicó al dirigente del desaparecido tianguis de la Alameda, Pablo González Loyola, detenido y encarcelado días después por el supuesto delito de motín. La organización y seguridad de la parada obrera estuvo a cargo del secretario del Trabajo, José Luis Aguilera Rico, que no da una, porque ahora mismo se dice sotto voce que uno de los factores para cancelar el desfile es el problema con la Universidad Autónoma de Querétaro, que no ha podido resolver. Por eso se está analizando la posibilidad de celebrar un acto cerrado en un lugar seguro, como el Centro de Congresos, en el que solamente participen miembros de las diversas

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

organizaciones sindicales, sus representantes y las autoridades. Esta decisión fue censurada por el líder de Antorcha Campesina, Jerónimo Gurrola. "Da pena, lástima y tristeza quitarle a la clase trabajadora su espacio de expresión", declaró. Acusó el representante del movimiento antorchista al Gobierno de no querer escuchar las voces de los inconformes. Cabe consignar otra administración panista, la del ingeniero Ignacio Loyola Vera, cuando el desfile fue sustituido por actos en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, aunque ciertamente no se habían presentado incidentes como los del año pasado. Hoy los problemas laborales y sociales no resueltos, algunos del ámbito estatal y otros del municipal, así como una gran inconformidad ciudadana, hacen temer un mayo muy caliente. Y no está el horno para bollos. -OÍDO EN EL 1810- Rumbo el 2018. Que los partidos políticos ya traen el tema de la ley reglamentaria para la reelección de diputados y alcaldes, a menos de 14 meses de los próximos comicios. Y es que no está clara la separación de los actuales ediles interesados en contender y si, eventualmente, pueden ir por un partido distinto o como independientes, como en el caso del escandaloso alcalde de Colón, Alejandro Ochoa, que quiere repetir, con el PAN, sin el PAN o a pesar del PAN, diría Armando. Todo un tema. -¡PREEEPAREN!- Grave. Ahora resulta que empleado coludido en la agresión al líder de los comerciantes de Ezequiel Montes, Arturo Rueda, no solamente implica a Hugo Serrano, director de Inspección del Municipio capitalino, sino al alcalde, al decir que su jefe le dijo que Marcos Aguilar estaba enterado. Serrano, presente en la audiencia en la sala de juicios orales, no dijo nada al respecto y prefirió reservarse el derecho a declarar. Mmm. -¡AAAPUNTEN!- San Lázaro. Hugo Cabrera Ruiz, diputado federal priista, elevó el tema local a la Cámara federal, presidida por la queretana Lupita Murguía, para denunciar el incremento en la delincuencia en nuestro estado, el ataque directo en contra de Arturo Rueda y exigir que la Fiscalía estatal esclarezca el hecho, independientemente de presentar posteriormente un punto de acuerdo al respecto. La presidenta Murguía se limitó a decir que la intervención de Cabrera quedaba registrada en el Diario de Debates. Y a otra cosa, mariposa. -¡FUEGO!- Calmado. Y que mientras aquí y en San Lázaro lo implican en el ataque a Arturo Rueda, ocurrido el Domingo de Ramos, el alcalde capitalino Marcos Aguilar disfruta de sus vacaciones. ¡Santas pascuas, Batman! (PA, 5)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

POSICIONAMIENTO. Hoy por la mañana, la dirigencia estatal del PRI, encabezada por JUAN JOSÉ RUIZ, dará conferencia de prensa en la Plaza de Armas para expresar su inconformidad por el contubernio de la Dirección de Inspección municipal de QUERÉTARO en la golpiza al comerciante ARTURO RUEDA. Ha trascendido que los priistas pedirán la cabeza de algún secretario de la administración capitalina. Norte claro, sur oscuro, aguacero seguro. (PA, 1)

EXPEDIENTE Q "SUSPENDIDO"

Por Adán Olvera

Por segundo año consecutivo el desfile del Día del Trabajo donde los trabajadores hacen sus demandas más sentidas a las autoridades, tales como mejoras salariales, prestaciones, seguridad social y muchos otros temas relacionados con su actividad no podrá realizarse en Querétaro y es que la Alianza Sindical de trabajadores que agrupa a un buen número de organizaciones de trabajadores, decidió en asamblea no llevar a cabo el desfile por diferentes razones. Uno de los principales argumentos es que al desfile de los trabajadores se "cuelan" organizaciones que nada tienen que ver con las demandas laborales y con los problemas contractuales de la clase trabajadora; aseguran que tienen muchos días del año para hacer sus manifestaciones y no meterse a un evento con otros tintes. Organizaciones como Antorcha Campesina, Unidad Felipe Carrillo Puerto ven en estos eventos todo un área de oportunidad para salirse con la suya y armas desmanes; así sucedió el año pasado cuando ninguna autoridad fue capaz de advertir un hecho bochornoso o no fueron capaces de sentarse a dialogar con los ríosos

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

para hacerlos entrar en razón de que no era su evento y fue preferible mostrarles la fuerza del estado de otra manera, que también va cayendo por su propio peso. Nadie quiere correr riesgos en esta ocasión y por eso el desfile se transformará en un encuentro con organizaciones sindicales en donde seguramente estarán las autoridades para escuchar las demandas de los trabajadores que tuvieron que ceder la calle ante la oleada de manifestantes que es posible salgan a las calles aprovechando los momentos bochornosos por los que están pasando algunas autoridades. Apenas vamos a entrar a la mitad del año y el 2018 electoral se quiere adelantar con todo lo que ello implica, los partidos y sus confrontaciones eternas. De Rebote. Reveladores los datos que se dieron en la audiencia penal en el caso de la agresión a Arturo Rueda, los reventadores y golpeadores comenzaran a hablar y salpicaran fuerte. (DQ, 7)

BAJO RESERVA

El precio del despiste. Nos platican que en medio de toda la seriedad de la rueda de prensa ofrecida la tarde de ayer en Palacio de Gobierno, el toque comentable lo puso Fernando González, CEI, quien se percató –al momento de intentar hacer la presentación de sus cifras- que había olvidado sus anteojos para leer; así que muy casual (¿por qué no?), le pidió los suyos al gobernador FDS, quien no tuvo más remedio que prestárselos, con Juan Martín Granados, SEGOB, como testigo de honor involuntario. Convocan en lugar equivocado. Querétaro ya tiene nuevo penal, está en Chichimequillas... al menos así lo señala la invitación que mandaron a los medios de comunicación los comerciantes de la calle Ezequiel Montes, quienes convocaron a la audiencia pública que se realizó ayer con motivo de la detención del director de Inspección Municipal de Querétaro –acusado de ser uno de los autores intelectuales de la agresión a Arturo Rueda, el pasado 9 de abril-. Los juzgados se ubican a un costado del penal de San José el Alto, municipio de Querétaro, no en Chichimequillas, perteneciente al municipio de El Marqués, aunque con esa invitación y con esa ubicación,, más de uno pudo haberse desubicado. Funcionaria municipal se desentiende de emergencia. Vecinos del oriente de SJR denunciaron que el pasado fin de semana se percibió un intenso olor a químicos, y aunque el reporte fue atendido por Protección Civil, no supieron el origen de dicho hedor. Nos dicen que la dirección de Ecología no acudió a la presunta emergencia, debido a que la titular del área, Claudia Moreno, nos comentan, no estaba ni enterada de los hechos. Se intentó obtener una versión de la funcionaria pro ésta no contestó las llamadas. (EUQ, 2)

ASTERISCOS

ADIÓS, TRADICIÓN. La cancelación del desfile del 1 de Mayo marca un paréntesis en la historia de Querétaro, pues era la manera tradicional en la que conmemoraba el Día del Trabajador, y aunque está de más recordar el incidente ocurrido hace un año, cabe destacar que esta decisión de los líderes sindicales, abre una nueva discusión y fue uno de los líderes de la CTM, Jesús Llamas, quien tocó por primera vez este nuevo asunto por discutir, lo obsoleto que resulta ya el ejercicio de solo marchar. MARCHA POR LA CIENCIA. Es de resaltar que estudiantes de posgrado no han bajado las manos y siguen en su lucha porque se respeten recursos de la Federación para impulsar la investigación, y muestra de ello es que ya muchos se organizan para acudir a la Marcha Nacional por la Ciencia, a realizarse este sábado en la Ciudad de México. Si bien es un tema de atención la poca solidaridad que han recibido en una serie de acciones impulsadas desde Querétaro para visualizar el problema real de estos recorte generales a la educación. (AM, 1 y 8)

LA PLUMA DE CONÍN

Capital Querétaro ya había adelantado desde la semana pasada. Los queretanos no tendremos el tradicional desfile obrero del primero de mayo. Muchas circunstancias tuvieron que pasar para llegar a esa determinación. Nadie quiere sorpresas y mucho menos un enfrentamiento como el del año pasado en que tuvo que suspender después

Síntesis de información local

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 2017

de una decisión del líder estatal de la CTM, J. Cruz Araujo. Hoy, una vez que el Gobierno del estado tiene todos los hilos en la mano, ya saben que hay diferentes grupos que nada tienen que ver con el desfile obrero y que a toda cosa pretende hacer desmanes y sacar raja política.(...) Lo cierto es que de manera oficial ya se conoce que no hay desfile y con ello la pretensión de varios grupos que ya tenían en la mira colgarse de esta celebración obrera, no tendrán foro para "manifestarse" contra quien resulte responsable de todas sus peticiones. (CQ, 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES

20

ABRIL DE 2017

PÁGINA

9

Diario de Querétaro



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro

se une a la pena que embarga
a nuestra compañera

María Pérez Cepeda,

a la Magistrada del Tribunal
Superior de Justicia del Estado

Cecilia Pérez Zepeda

y familia
por el sensible fallecimiento
de su padre el Sr.

**Antonio Pérez
De la Peña**

ocurrido el 19 de abril de 2017.
Querétaro, Qro., a 20 de abril de 2017.

Este mes, 2 nuevos partidos

Convergencia y Alianza Ciudadana cumplen con los requisitos

por Zulema López

Convergencia Querétaro y Alianza Ciudadana de Querétaro continúan en el proceso para convertirse en los primeros partidos con registro estatal, situación que se determinará antes que finalice el mes.

VIENE DE LA PAGINA 1A

Fue en enero que los interesados en constituirse presentaron los requisitos que solicita la Ley, ante el Instituto Electoral del Estado de

Querétaro (IEEQ), organismo que, a partir de ese momento, disponía de 60 días hábiles para resolver sobre las solicitudes, plazo que vencería con el mes en curso.

La Ley obligó a los partidos po-

líticos interesados en obtener su registro estatal a sesionar reuniendo a por lo menos el .26 por ciento de los ciudadanos que conforman el Padrón Electoral y, con ese fin, es que, de acuerdo con el IEEQ, Con-

vergencia Querétaro AC realizó 19 asambleas, del 14 de agosto al 23 de octubre, Alianza Ciudadana de Querétaro APE tuvo 33 asambleas, efectuadas del 16 de junio del 2016 al 15 de enero del 2017.

También existía interés de otros dos organismos por obtener su registro, pero sin que completaran los mínimos requeridos en la Ley, en esta situación se encontraron Humanistas Renovados por Querétaro, pese a sus 32 asambleas efectuadas del 22 de octubre al 16 de enero y Querétaro Democrático y Ciudadano AC, con 26, del 26 de noviembre al 17 de enero del 2017.

A las asambleas efectuadas acudió a verificar personal del IEEQ, a fin de cerciorarse del cumplimiento de los requisitos, principalmente que las personas acudieran deseosas de afiliarse en total libertad, que efectivamente pertenecieran al municipio en que se efectuó la y se respetaran los reglamentos de la organización convocante.

De las asambleas efectuadas, se tomaron como válidas para Convergencia Querétaro A.C. 18, para Humanistas Renovados por Querétaro A.C. 15, para Querétaro Democrático y Ciudadano A.C. 11 y para Alianza Ciudadana de Querétaro APE 17.

Si bien, el plazo finaliza antes de que termine el mes, el IEEQ tiene la posibilidad de ampliar el plazo, en caso de que así lo considere pertinente, o que requiera solicitar información adicional al IEEQ, pero, de no presentarse ese panorama, será en este mes cuando se tenga uno o dos nuevos partidos que, por primera vez, se conformarían con registro estatal.

La solicitud para conformar a Convergencia como partido político estatal la presentó, el 25 de enero del 2016, Carlos Fabián Núñez Aldaco, quien al entregar la documentación, dijo que encabeza lo que sería un partido de jóvenes, y que el organismo está abierto a la participación de políticos con experiencia, entre ellos José Luis Aguilera Ortiz.